
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Moschee ist so ähnlich wie eine .

Dort tre�en sich Menschen zum .

Aber sie glauben nicht an Jesus.

Ihr Gott ist .

Die Menschen sind Muslime oder .

Ihr Glaube ist der Islam.

Zu einer  gehört mindestens ein Minarett.

Das ist ein schlanker .

Oben kann ein Mann stehen.

Das ist der .

Er ruft die Muslime jede  zum Gebet.
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